

# 防犯インフォメーション

## 振り込め詐欺多数入電中です！

10月18日、柏市加賀と西原で振り込め詐欺の電話がかかってきています。内容は、まず市役所の職員を名乗る者から「保健所から返金があるので連絡してください。」との電話があり、教えられた番号に電話すると、今度は保健所の職員を名乗る者が、「保険料の返金があるので、窓口のないATMに行き、着いたら携帯電話で連絡してください。」と言うものです。これはATMの操作に不慣れな高齢者を誘導し、携帯電話で指示して、犯人の指定口座に入金させる還付金詐欺の典型的な手口です。このような電話がかかってきたらすぐに警察に連絡してください。

### (最近の手口)

自宅にお金を取りに行くのではなく、受け取り場所を指定してくるケースが増えています。



## 不審な電話がかかって来たら… 『すぐに振り込まない、一人で振り込まない』

- ① 慌てず落ち着いてメモをとる。  
冷静になってメモを見れば「おかしい??」と思うはずです。
- ② 警察官や銀行等の職員が、電話で暗証番号を聞いたり、キャッシュカードや通帳を取りに行くことは絶対にありません。
- ③ 携帯電話の番号が変わったと電話が来たら、振り込め詐欺だと思ってください。
- ④ 社会保険庁を名乗る者から「保険料の還付金がある」などという名目でATMまで誘い出し、操作が不慣れな高齢者からお金を振り込ませる還付金詐欺が多くなっています。注意してください。